

CEFR Companion Volume implementation toolbox

Helping teacher educators to use and disseminate
the ideas of the CEFR Companion Volume

This resource provides practical insights and tools to apply the innovative aspects of the Council of Europe's groundbreaking CEFR Companion Volume (CEFR CV).

Help to prepare learners better for real-world communication
– at work, in university and in research!



The toolbox offers:

- Guidance on using and disseminating key concepts of the CEFR CV, especially in the vocational and university sectors
- Adaptable teaching materials: short videos, sample tasks, checklists, and templates
- Easily accessible modules:
 - Action-oriented and task-based approach
 - The four modes of communication
 - Interaction
 - Mediation
 - Plurilingual and pluricultural approaches
 - Constructive alignment of teaching, learning and assessment

Who is it for?

Teacher educators, curriculum designers, and teachers concerned with language teaching and assessment at university and vocational level

www.ecml.at/companionvolumetoolbox

Key features at a glance:

EN FR



Modules with resources for teacher education and professional development activities, as well as self-study purposes



Materials for reflection to support the implementation of key concepts of the CEFR CV



Sample teaching and assessment tasks for teacher education



A glossary of key terms

The European Centre for Modern Languages (ECML) is a Council of Europe institution promoting excellence in language education in its member states.

www.ecml.at



Boîte à outils pour la mise en œuvre du Volume complémentaire du CECR

Comment permettre aux formateur·rices d'enseignant·es d'utiliser
et de diffuser les idées du Volume complémentaire du CECR

Cette ressource fournit des perspectives pratiques et des outils pour appliquer les aspects novateurs du Volume complémentaire du CECR (VC CECR), une avancée majeure du Conseil de l'Europe.

**Contribuez à mieux préparer les apprenant·es
aux situations de communication réelles – sur le lieu de
travail, à l'université et dans la recherche !**



La boîte à outils propose :

- Des conseils pour utiliser et diffuser des concepts clés du VC CECR, en particulier dans le domaine de l'université et de la formation professionnelle
- Des matériels pédagogiques adaptables : courtes vidéos, exemples de tâches, listes de vérification et modèles

- Des modules accessibles sur :
 - L'approche actionnelle et l'approche par les tâches
 - Quatre modes de communication
 - L'interaction
 - La médiation
 - Les approches plurilingues et pluriculturelles
 - L'alignement constructif de l'enseignement, de l'apprentissage et de l'évaluation

À qui s'adresse la boîte à outils ? Formateur·rices d'enseignant·es, concepteur·rices de programmes, et enseignant·es impliqué·es dans l'enseignement et l'évaluation des langues à l'université et dans la formation professionnelle

www.ecml.at/companionvolumetoolbox

Les ressources clés en un coup d'œil :

EN FR



Modules avec des ressources pour la formation à l'enseignement et des activités de développement professionnel ainsi que pour l'auto-apprentissage



Supports de réflexion pour soutenir la mise en œuvre des concepts clés du VC CECR



Exemples de tâches d'enseignement et d'évaluation pour la formation à l'enseignement



Glossaire de termes clés

Le Centre européen pour les langues vivantes (CELV) est une institution du Conseil de l'Europe destinée à promouvoir l'excellence dans l'éducation aux langues dans ses États membres.

www.ecml.at

